

Nº 732 Madrid, 17 de marzo de 2015

IGLESIA EN MADRID

CON LA FE DE SAN JOSÉ, LA VIDA DE JESÚS Y LA AUDACIA DE MARÍA: "¿SEÑOR, QUÉ MANDÁIS HACER DE MÍ?"	PÁG. 2
SEMANA SANTA EN LA CATEDRAL DE LA ALMUDENA	PÁG. 3
LA DIÓCESIS ORGANIZA UNA SEMANA POR LA VIDA CON EL LEMA "HAY MUCHA VIDA EN CADA VIDA"	PÁG. 3
DECRETO DE UNIFICACIÓN DE LOS ARCIPRESTAZGOS DE SAN GINÉS Y SAN JERÓNIMO EL REAL	PÁG. 4
BENDICIÓN DE LAS PINTURAS DEL TEMPLO PARROQUIAL BEATA TERESA DE CALCUTA	PÁG. 4
XII ENCUENTRO MISIONERO DE JÓVENES	PÁG. 5
CELEBRACIÓN CON LAS COMUNIDADES NEOCATECUMENALES	PÁG. 5
MEDITACIONES EN LA PARROQUIA DE SAN GINÉS	PÁG. 5
ACTIVIDADES CUARESMALES EN NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO DE FILIPINAS	PÁG. 5
FORO SAN JUAN PABLO II	PÁG. 6
ACTIVIDADES EN LA UNIVERSIDAD ECLESIÁSTICA SAN DÁMASO	PÁG. 6
EDITADO EL FOLLETO DE SEMANA SANTA 2015	PÁG. 6
DEFUNCIONES	PÁG. 6

IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

JORNADA POR LA VIDA: "HAY MUCHA VIDA EN CADA VIDA"	PÁG. 7
CONVOCADOS LOS "PREMIOS MANOS UNIDAS 2015" (#PREMIOSMANOSUNIDAS)	PÁG. 7
ÁNGELUS: DIOS NOS AMA ES EL RESUMEN DE TODA LA TEOLOGÍA	PÁG. 7
EL PAPA ANUNCIA UN JUBILEO EXTRAORDINARIO DE LA MISERICORDIA	PÁG. 7

AGENDA

VÍA CRUCIS MAD15: CAMINO DE DOLOR, RUTA DE ESPERANZA	PÁG. 8
---	--------

CON LA FE DE SAN JOSÉ, LA VIDA DE JESÚS Y LA AUDACIA DE MARÍA: "¿SEÑOR, QUÉ MANDÁIS HACER DE MÍ?"

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-1).- Con motivo del Día del Seminario, que en nuestra diócesis se celebrará este domingo con el lema “ Señor, ¿qué mandáis hacer de mí? ”, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, dedica su carta semanal a “acercar a todos los creyentes de nuestra archidiócesis y a todos los hombres y mujeres de buena voluntad la verdad del ministerio sacerdotal y su actualidad para la vida del mundo”. El lema, explica, “son palabras de Santa Teresa de Jesús que nos traen unas sugerencias especialmente importantes para vivir el ministerio sacerdotal hoy . ¿Quiénes son los sacerdotes? Hombres elegidos por el Señor de entre los hombres a quienes un día, valiéndose de muchas situaciones, les llama para que le presten la vida a Él. De tal manera que, después de una larga preparación humana, teológica, espiritual y pastoral, el Obispo les impondrá las manos para que sean ‘otro Cristo’, regalando así a los hombres su amor, su gracia, su perdón, su alimento, su presencia. El Papa San Juan Pablo II nos decía que el sacerdocio ministerial, que nació en el Cenáculo, junto con la Eucaristía, tiene solamente una manera de vivirse: ‘la existencia sacerdotal ha de tener , por un título especial, *forma eucarística*’. Se trata de globalizar el amor mismo de Jesucristo, dando forma a la existencia sacerdotal y regalando y manteniendo esa vida entre los hombres, en su existencia personal y en la historia que tejemos con nuestra vida entre todos”.

Por eso, “Señor, ¿qué mandáis hacer de mí?” es la llamada singular que Mons. Osoro dirige al corazón de los jóvenes. “A vosotros, les dice, jóvenes con ideales grandes, con deseos de dar lo mejor de vuestra vida para que todos los hombres tengan la vida del Señor y para hacer posible que el Reino de Dios se haga presente ya en esta historia, os invito a que, con la expresión de SantaTeresa de Jesús, dejéis que vuestro corazón responda con generosidad. No seáis tacaños en esta hora de la historia donde se fragua una época nueva. Y, tanto a quienes sois ya sacerdotes, como a quienes os estáis formando para el ministerio sacerdotal en nuestros seminarios, para que vuestra vida sea llamada y pregunta para los jóvenes, os invito a cultivar dos dimensiones esenciales en el ministerio sacerdotal, constitutivas y complementarias: la **comunión** y la **misión**, la unidad y la evangelización. La unidad de la que el Señor nos habló en la última Cena, cuando nos dijo: *sed uno*, y la misión o tensión evangelizadora de la cual el Señor habló a los discípulos antes de subir a los cielos, cuando nos dijo: *id por el mundo y anunciad el Evangelio* ”.

Invita a escuchar cómo Santa Teresa “habla del liderazgo apostólico llamando a los sacerdotes capitanes”, manifestando así “la grandeza del ministerio sacerdotal”. Y recuerda que “el sacerdocio ministerial es indispensable para la existencia de una comunidad eclesial. Los fieles cristianos esperan de los sacerdotes que sean fundamentalmente especialistas en promover el encuentro del hombre con Dios, expertos en la vida espiritual, testigos de la sabiduría de Dios”. “En la formación de quienes habéis sido llamados al ministerio sacerdotal, asegura, y quienes ya lo vivimos y hemos de salir al mundo para anunciar a Jesucristo, hemos de salir con la fe de San José, la Vida de Jesús y la Audacia de María”.

1) **La Fe de San José:** “la fe es un don. Por eso, la primera condición es permitir que nos donen algo, no ser autosuficientes, no hacerlo todo por nosotros. Es necesario abrirnos y ser conscientes de que el Señor dona realmente”, paso “necesario para recibir algo que no tenemos ni podemos tener . Disponibilidad de aceptar el don, como San José. Dejarnos impresionar por el don en nuestro pensamiento, memoria y voluntad. La verdadera fe implica a toda la persona: pensamientos, afectos, intenciones, relaciones, corporeidad, actividad, trabajo diario. Creer quiere decir, ante todo, aceptar como verdad lo que nuestra mente no comprende del todo. Aceptar lo que Dios nos revela sobre sí mismo, sobre nosotros mismos y sobre la realidad que nos rodea, incluida la invisible. Creer quiere decir abandonarse a Dios, poner en sus manos nuestro destino. Esto es lo que hizo el patriarca San José”.

2) **La Vida de Jesús:** “en Jesucristo, Dios no sólo es apariencia de hombre, sino que se hace hombre. No se limita a mirarnos desde el trono de su gloria, sino que se sumerge personalmente en la historia humana... En Jesucristo se nos revela el gran sí que Dios dijo al hombre y a su vida, a nuestra libertad, a nuestra inteligencia. Solamente si situamos nuestra existencia cristiana dentro de ese sí penetramos profundamente en el significado que tiene en nuestra vida decir al Señor: aquí estoy, te presto todo lo que soy para que hagas con mi vida, por tu gracia, tu presencia en medio de los hombres”.

3) **La Audacia de María:** “El sí de María a Dios es mi sí. La respuesta de María al ángel se prolonga con esa llamada a manifestar a Cristo en la historia, ofreciendo disponibilidad para que Dios pueda seguir visitando a la humanidad con su misericordia. La audacia de María está en su abandono y en la confianza absoluta en

Dios. Con la audacia de su sí abrió el cielo en la tierra y se abrió la tierra al cielo. La raíz de la audacia, que tenemos que imitar de María nuestra Madre, está en darnos cuenta de que Dios ha puesto los ojos en cada uno de los que han sido llamados al ministerio sacerdotal”.

Concluye pidiendo: “ayudadme a sostener nuestros seminarios, prestad vuestra ayuda económica en la medida que podáis para realizar este sueño de Dios, que, por ser de Dios, es real, para que se pueda hacer de esta tierra el cielo. Para hacerlo, el Señor ha querido el ministerio sacerdotal. Ayudadme”.

CELEBRACIONES LITÚRGICAS DE SEMANA SANTA EN LA CATEDRAL DE LA ALMUDENA

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-2).- Desde el **29 de marzo al 5 de abril**, la Catedral de Santa María la Real de la Almudena acogerá las principales celebraciones litúrgicas de la Semana Santa presididas por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro.

Comenzarán con la solemne Misa de los Ramos, el **29 de marzo**. A las 11,30 horas tendrá lugar la bendición de las palmas y los ramos en el atrio de la Catedral entrando por la calle Bailén. A continuación se realizará una procesión hasta la Plaza de la Almudena, para entrar en el templo catedral por la puerta principal, que hasta ese momento permanecerá cerrada. A las **12,00 horas** dará comienzo la Eucaristía del Domingo de Ramos en la Pasión del Señor.

El Martes Santo, **31 de marzo**, la Misa Crismal comenzará a las **12,00 horas**. Durante la misma se procederá a la bendición de los Santos Óleos y la consagración del Crisma. Y el presbiterio diocesano concelebrará y renovará sus promesas sacerdotales ante su Pastor el Arzobispo de Madrid. Al día siguiente, Miércoles Santo, **1 de abril**, a las **19,00 horas**, tradicional Vía Crucis en el interior de la Catedral.

Triduo Pascual

El Jueves Santo, **2 de abril**, a las 12,00 horas, la Catedral acogerá una Celebración comunitaria de la Penitencia, con confesión y absolución individual. Y a las **18,00 horas** dará comienzo la Santa Misa de la Cena del Señor. En ella se conmemora la institución de la Eucaristía, del Sacerdocio y la promulgación del Mandamiento Nuevo. Al final de la celebración se reservará solemnemente la Eucaristía para ser adorada por los fieles en oración. La Catedral permanecerá abierta hasta las 24,00 horas para facilitar a los fieles la adoración al Santísimo.

La celebración de la Pasión y Muerte del Señor, el Viernes Santo, **3 de abril**, dará comienzo a las **17,00 horas**. En la Noche Santa, el sábado **4 de abril**, la Vigilia Pascual se desarrollará a partir de las **23,00 horas**. Durante la misma, se impartirá los sacramentos de iniciación: Bautismo, Comunión y Confirmación a adultos. Las celebraciones litúrgicas de la Semana Santa en la Catedral finalizarán el **5 de abril**, Domingo de Pascua de Resurrección, con una solemne Eucaristía que dará comienzo a las **12,00 horas**. Al finalizar la Misa, se impartirá la Bendición Papal.

En todas estas celebraciones actuará la Coral de Santa María la Real de la Almudena.

LA DIÓCESIS ORGANIZA UNA SEMANA POR LA VIDA CON EL LEMA “*HAY MUCHA VIDA EN CADA VIDA*”

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-3).- Con el lema “*Hay mucha vida en cada vida*”, la Delegación Episcopal de Familia y el Asociación Spei Mater organizan una Semana por la Vida.

El punto central de la misma será el **25 de marzo**, miércoles, solemnidad de la Anunciación del Señor y Jornada por la Vida. A las **20,00 horas** se celebrará una Eucaristía y Vigilia de Oración por la Vida en la Real Colegiata de san Isidro (c/Toledo, 37). Presidida por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, en la misma se podrán escuchar testimonios de madres embarazadas, familias numerosas, familias con niños discapacitados y abuelos. Además, Mons. Osoro bendecirá personalmente a todas las madres gestantes.

Este sábado, **21 de marzo**, a las **18,00 horas**, dará comienzo una mesa redonda sobre “*Padres especiales para hijos especiales*”, con testimonios de las Comunidades Fe y Luz. Se desarrollará en la Parroquia de la Purificación de Nuestra Señora (c/Eduardo Urosa, 5). Al día siguiente, domingo **22 de marzo**, a las **17,30 horas** habrá una sesión de Cinefórum en la Parroquia del Buen Suceso (c/Princesa, 43), con la proyección de la

película “*La llave de Sarah*”. El programa de la Semana por la Vida concluirá el sábado **28 de marzo** con una mesa redonda en la que se planteará si “¿Puede la oración acabar con el aborto?”. Dará comienzo a las **18,00 horas** en la Parroquia del Espíritu Santo y Nuestra Señora de la Araucana (c/Puerto Rico, 29), y contará con la aportación de Robert Colquhoun, Dr. Internacional de 40 días por la Vida.

Jornada por la Vida

El Delegado de Familia, Fernando Simón, ha dirigido una carta a todas las parroquias, lugares de culto, colegios, asociaciones y movimientos familiares en la que les comunica la celebración de la Jornada por la Vida. “Este año, con el lema ‘*Hay mucha vida en cada vida*’, se nos invita a reconocer el precioso don de cada vida humana, especialmente de aquellas personas que nacen o viven con algunas vulnerabilidades o discapacidades. Como dice la nota de los obispos, son ‘los campeones de la vida por su coraje, un ejemplo para todos y un verdadero testimonio por la grandeza de su existencia’”.

“Por esta razón, prosigue, hemos querido que estos hermanos nuestros sean protagonistas en la Eucaristía y Vigilia de oración por la vida que presidirá nuestro Arzobispo en la Real Colegiata de san Isidro”. En ella, “se invita a participar, de un modo particular, a las siguientes personas: familias con niños especiales, madres embarazadas, familias numerosas y abuelos. Durante la Vigilia escucharemos su testimonio y oraremos de un modo especial por ellos. Además, al finalizar, el Sr. Arzobispo bendecirá a los matrimonios y madres que van a tener un hijo”. “La Eucaristía y Vigilia de oración, apunta, se celebrará en la Real Colegiata para que san Isidro y santa María intercedan por nuestras familias, santuarios de la vida”. Y es que Madrid tiene como Patrono a un santo, san Isidro Labrador, cuya familia está en los altares: su esposa, santa María de la Cabeza, y su hijo, san Illán. Concluye manifestando su deseo de “que la Virgen María nos enseñe a acoger cada vida humana desde su concepción, especialmente las más débiles e indefensas”.

DECRETO DE UNIFICACIÓN DE LOS ARCIPRESTAZGOS DE SAN GINÉS Y SAN JERÓNIMO EL REAL

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-4).- El Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, ha firmado, con fecha de 10 de marzo de 2015, un Decreto por el que establece la unificación de los arciprestazgos de San Ginés y San Jerónimo el Real. El texto del mismo es el siguiente:

“El arciprestazgo, en cuanto agrupación de varias parroquias cercanas por sus límites geográficos o por su finalidad pastoral específica, se concibe como una unidad pastoral (artículo 1 del Estatuto de los Arciprestazgos de la Archidiócesis de Madrid). Sus fines vienen establecidos en el artículo 2 del citado Estatuto.

Con el fin de garantizar el cumplimiento de dichos fines y vistas las peculiaridades de los Arciprestazgos de San Ginés y San Jerónimo el Real, de la Vicaría III Este, parece conveniente la unión de los dos en un único arciprestazgo.

Vistos los informes favorables del Ilmo. Sr. Vicario Episcopal, así como de los Arciprestes afectados, consultado nuestro Consejo Episcopal, por el presente **Decreto la unión en uno solo de los Arciprestazgos de San Ginés y San Jerónimo el Real** que se denominará “**San Ginés y San Jerónimo el Real**” compuesto por las siguientes Parroquias: Nuestra Señora del Carmen y San Luis, San Ginés, Santa Cruz, Santiago y San Juan Bautista, El Salvador y San Nicolás, Jesús de Medinaceli, San Jerónimo el Real y San Sebastián.

BENDICIÓN DE LAS PINTURAS DEL TEMPLO PARROQUIAL BEATA TERESA DE CALCUTA

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-5).- La Parroquia Beata Teresa de Calcuta (c/Minerva, 58) organiza una serie de actos con motivo de la bendición de las pinturas del Templo Parroquial. Comenzarán este sábado, **21 de marzo**, a las **20,15 horas**, con un Concierto de la Agrupación Coral ITER.

Al día siguiente, domingo, **22 de marzo**, a las **12,00 horas**, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, presidirá una solemne celebración de la Eucaristía. Durante la misma se procederá a la bendición de la obra pictórica realizada en las paredes del templo: las 14 estaciones de la Vía Crucis; un retablo central, en el que se puede

ver un Calvario con la imagen de Cristo acompañado por la Virgen y San Juan; y la Patrona del templo, que aparece en tres imágenes: en un lateral del presbiterio, pintada con un enfermo de la calle; al lado de la pila bautismal, con niños; y en el Calvario. Todas estas pinturas, obra del religioso de los Discípulos de Jesús y María, Joan Goitia, serán explicadas en un acto que dará comienzo ese mismo día, a partir de las 18,00 horas.

XII ENCUENTRO MISIONERO DE JÓVENES

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-6).- "*¿Dónde está tu hermano?*" es el lema del XII Encuentro Misionero de Jóvenes que se celebra este fin de semana. Organizado por OMP, se desarrollará en la casa de ejercicios Amor de Dios, con la participación de testigos de la actividad misionera, que compartirán su experiencia con los jóvenes, en un ejercicio de comunión eclesial que reúne a jóvenes de diferentes sensibilidades y carismas eclesiales.

El encuentro comenzará el viernes 20 con la cena y posterior actuación del cantautor Nico Montero, Premio Bravo 2015 de música. El sábado por la mañana, los jóvenes misioneros dialogarán con Mons. Carlos Osoro, arzobispo de Madrid, para reflexionar sobre quiénes son los excluidos. Por la tarde, visitarán el Cottolengo del Padre Alegre para dar respuesta al interrogante del lema, al descubrir "al otro" en las religiosas, enfermos y voluntarios que atienden este Centro. Y conocerán el domingo 22 a la hermana Paciencia Melgar, misionera de la Inmaculada Concepción, que después de años de trabajo en el Hospital San José de Monrovia, donde colaboró con el Hno. Manuel García Viejo, misionero fallecido por ébola, contrajo esta enfermedad, y sobrevivió. Esta religiosa guineana vino a España para donar sangre y así ayudar a quienes habían contraído la enfermedad, como fue el caso de Teresa Romero. Por último, varios jóvenes compartirán sus experiencias misioneras en períodos vacacionales, para contagiar a aquellos que aún no lo han vivido.

CELEBRACIÓN CON LAS COMUNIDADES NEOCATECUMENALES

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-7).- El próximo domingo, **22 de marzo**, a partir de las **18,00 horas**, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, mantendrá un encuentro en la Caja Mágica con miembros del Camino Neocatecumenal, con la presencia de Kiko Argüello, Carmen Hernández y el P. Mario Pezzi, iniciadores de esta realidad eclesial. Durante el mismo se procederá al envío de nuevas comunidades en misión. Y la Orquesta del Camino Neocatecumenal tocará la Sinfonía '*El sufrimiento de los inocentes*'.

MEDITACIONES EN LA PARROQUIA DE SAN GINÉS

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-8).- La Real Parroquia de San Ginés (c/Arenal, 13) ofrece Reflexiones cuaresmales. Programadas para los días **24, 25 y 26 de marzo**, comenzarán a las **19,00 horas** con Eucaristía con reflexión cuaresmal. La meditación del martes 24 correrá a cargo de Daniel Granada Cañada, profesor de la Facultad de Teología de San Dámaso; el día 25, Antonio Alba Jiménez; concluirán el día 26 con José Luis Montes Toyos, Delegado Episcopal del Patrimonio Histórico-Artístico y Párroco de San Ginés.

Actividades musicales

Además, durante esta Cuaresma se podrán escuchar distintos Conciertos en el templo parroquial. Así, este sábado, **21 de marzo**, a las **18,30 horas**, Concierto de Cuaresma de la Coral Ex Novo de Madrid. Y organizados por el Ayuntamiento de Madrid, el domingo **22**, a las **18,30 horas**, Concierto de Anima Música Consort, que interpreta *El tránsito hacia la Cruz*. El viernes **27**, a las **20,00 horas**, Concierto de Música Sacra. Y el sábado **28**, a las **18,30 horas**, concierto de Órgano, a cargo de León Berben.

ACTIVIDADES CUARESMALES EN NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO DE FILIPINAS

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-9).- La Parroquia de Nuestra Señora del Rosario de Filipinas, de los PP. Dominicos (c/Conde de Peñalver, 40) ha organizado distintas actividades para ayudar a los fieles a vivir el tiempo litúrgico cuaresmal. Así, hasta el **18 de marzo**, a las **19,30 horas**, José Parra Junquera imparte unas charlas cuaresmales con el tema "*Un camino de fe: para que creáis y tengáis vida*". Además, el lunes **23 de marzo**, a las **20,00 horas**, se podrá escuchar un Concierto a cargo de la Coral San Juan Evangelista. Y el jueves **26 de marzo**, a la misma hora, Concierto de la Coral Luis Heintz.

FORO SAN JUAN PABLO II

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-10).- El martes **24 de marzo**, la Basílica de la Concepción de Nuestra Señora (c/Goya, 26) acogerá una nueva sesión del Foro San Juan Pablo II. “*Reforma fiscal, aspectos técnicos, éticos y morales*” será el tema que aborde durante la misma Santiago Menéndez Menéndez, Director General de la Agencia Estatal de Administración Tributaria. El acto será presentado por Francisco Vallejo Vallejo, presidente del Banco Sabadell Urquijo Banca Privada. Dará comienzo a las **20,00 horas** en el ‘Aula San Juan Pablo II’.

ACTIVIDADES EN LA UNIVERSIDAD ECLESIÁSTICA SAN DÁMASO

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-11).- El Departamento de Teología Catequética, el Bienio de Teología Litúrgica y la Facultad de Teología de la Universidad Eclesiástica San Dámaso organizan una Jornada de Estudio con el tema “*Iniciación cristiana. Iniciación a la vida mística*”. Programada para el miércoles **25 de marzo**, se desarrollará en el Aula de Grados de la UESD (c/Jerte, 10 – Metro La Latina o Puerta de Toledo – Bus 3, 148).

Dará comienzo a las 10,00 con la acogida y presentación, a cargo de Gerardo del Pozo, Decano de la Facultad de Teología, y Juan Carlos Carvajal, profesor de la Facultad. A continuación, de 10,15 a 11,30 horas, “*Iniciación en la vida mística en el marco del Ritual de Iniciación Cristiana de Adultos*”, por el Dr. Rossano Zas Fríz, de la Universidad Pontificia Gregoriana. De 12,00 a 13,30 horas, mesa redonda presentada por Manuel González López-Corps, profesor de la Facultad de Teología. Intervendrán el Dr. Jesús Polo, de la FLCC San Justino, encargado de presentar “*La Iniciación en el misterio cristiano en la época patrística*”; Gerardo L. Martín Sánchez, Monje Cisterciense del Monasterio de Oseira, hablará de “*La liturgia como experiencia de vida mística*”; y el profesor emérito Dr. José Damián Gaitán de Rojas, de la Facultad de Teología de la UESD, explicará el “*Conocimiento, experiencia y comunicación de la fe en Teresa de Jesús*”.

Información: 91 364 40 16. Email: cursos@sandamaso.es

“El Quijote y la Filosofía”

El martes **24 de marzo** se desarrollará en el Aula Pablo Domínguez una Jornada de Estudio sobre “*El Quijote y la filosofía*”. Organizada por la Facultad de Filosofía de la UESD, dará comienzo a las **12,00 horas** con el saludo del Decano, Dr. Jordi Girau, acompañado por el Dr. Alfonso García Nuño. La conferencia central, “*El Quijote: filosofía y trasfondo teológico*”, será impartida por el Dr. Ciriaco Morón Arroyo, Catedrático emérito de Cornell University (Ithaca, NY , USA). Por la tarde, de 16,00 a 18,00 horas, tendrá lugar una sesión extraordinaria del Seminario de profesores y doctorandos.

EDITADO EL FOLLETO DE SEMANA SANTA 2015

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-13).- El Departamento de Internet ha editado, un año más, el folleto de Semana Santa 2015. En él se recogen los horarios de las celebraciones litúrgicas en las distintas parroquias de la diócesis de Madrid y los de la Catedral. Además se incluyen los horarios e itinerarios de las procesiones de la Diócesis por días.

Este año se van a distribuir 35.000 ejemplares por todo Madrid, desde la Catedral, el Arzobispado Madrid (c/ Bailén, 8), y parroquias de gran afluencia de visitantes. Además, se podrá conseguir un ejemplar en las oficinas turísticas de la Comunidad de Madrid y del Ayuntamiento.

El folleto completo se podrá consultar también a través de la página web de la diócesis: www.archimadrid.org

DEFUNCIONES

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-14).-

+ El día 13 de marzo de 2015
falleció: **D. Antonio Gómez Sánchez**, padre del sacerdote D. Miguel Gómez Martín O.S.A., párroco de Santa Ángela de la Cruz

+ El día 14 de febrero de 2015
falleció: **D. José Ramón Fernández-Baldor y Hernando Larramendi**

+ El día 28 de marzo de 2015
falleció:
D. Victorino Tardón Escrivano

JORNADA POR LA VIDA: “HAY MUCHA VIDA EN CADA VIDA”

Madrid. Infomadrid, 17-03-2015 (732-15).- La Iglesia celebra la Jornada por la Vida el próximo 25 de marzo, con el lema “*Hay mucha Vida en cada vida*”. En su mensaje, los Obispos de la Subcomisión Episcopal para la Familia y Defensa de la Vida explican que “queremos reconocer el don precioso de la vida humana, independientemente de cualquier circunstancia o condición. Toda vida humana es valiosa porque es imagen de Dios”. “Algunas personas vienen al mundo con una particular necesidad, vulnerabilidad o discapacidad. Lamentablemente hay quien piensa que esas vidas no merecen la pena y no son dignas de ser vividas. Ello es debido a que se considera que la vida solo merece respeto cuando supera un cierto nivel de ‘calidad de vida’. Esta forma de pensar muestra la incapacidad de apreciar el valor y la dignidad de toda vida humana, más allá de sus condicionantes, así como una desplorable dosis de autocomplacencia, falsa seguridad y orgullo que termina por minusvalorar o despreciar, aunque sea de modo soterrado o sutil, a la persona débil o enferma”. Y aseguran que “todos estamos llamados a implicarnos en la defensa de la vida, especialmente de la más vulnerable, débil e indefensa”.

CONVOCADOS LOS “PREMIOS MANOS UNIDAS 2015”

Madrid. Manos Unidas, 17-03-2015 (732-16).- Un año más, han sido convocados los Premios Manos Unidas (#PremiosManosUnidas) en cuatro categorías: XXVII edición del **Premio de Carteles** para aquellos a quienes les gusta el diseño y quieran que su trabajo sea la imagen de la campaña de Manos Unidas de 2016 con el lema *“Plántale cara al hambre: Siembra”*. La fecha tope es el 9 de mayo. XIII edición del **Premio de Carteles para Centros Educativos** para aquellos que tengan imaginación y ganas de cambiar el mundo a través de la pintura. Fecha tope de recepción de trabajos el 9 de mayo. Para periodistas comprometidos, dispuesto a dar a conocer unas realidades muy diferentes o a hacerse eco del trabajo de Manos Unidas, XXXVI edición del **Premio de Prensa** (Prensa Impresa y Digital publicados entre el 1 de mayo de 2014 y el 30 de abril de 2015), con fecha tope de recepción el 14 de mayo. Y para aquellos a quienes les gusta la escritura o son jóvenes escritores (hasta los 18 años) en círculos y quieren luchar contra la pobreza, V edición del **Premio de Relatos para niños y jóvenes**, con fecha tope de entrega hasta el 14 de mayo. Más información en <http://www.manosunidas.org/premios-manos-unidas-2015>

ÁNGELUS: DIOS NOS AMA ES EL RESUMEN DE TODA LA TEÓLOGÍA

Ciudad del Vaticano. VIS, 15-03-2015 (732-17).- Antes del rezo del Ángelus dominical con los fieles reunidos en la Plaza de San Pedro, el Papa dedicó una breve reflexión al evangelio del domingo que reproducía las palabras de Jesús a Nicodemo: “Tanto amó Dios al mundo que le entregó a su Hijo único”. “¡Dios nos ama - exclamó- nos ama de verdad, y nos ama tanto! He aquí la expresión más sencilla que resume todo el Evangelio, toda la fe, toda la teología: Dios nos ama con un amor gratuito e ilimitado”.

“Como en la creación -explicó- también en las etapas sucesivas de la historia de la salvación resalta la gratuitud del amor de Dios: El Señor elige a su pueblo no porque se lo merezca, sino porque es el más pequeño entre todos los pueblos, como El dice. Y cuando vino ‘la plenitud del tiempo’, a pesar de que los hombres hubieran roto tantas veces la alianza, en lugar de abandonarlos, estrechó con ellos un vínculo nuevo, en la sangre de Jesús – el vínculo de la nueva y eterna alianza – un vínculo que nada podrá romper nunca”. La Cruz de Cristo es “la prueba suprema de la misericordia y del amor de Dios por nosotros: Jesús nos amó ‘hasta el fin’; es decir no sólo hasta el último instante de su vida terrenal -subrayó- sino hasta el límite extremo del amor”.

EL PAPA ANUNCIA UN JUBILEO EXTRAORDINARIO DE LA MISERICORDIA

Ciudad del Vaticano. VIS, 14-03-2015 (731-18).- El Papa Francisco anunció el pasado 13 de marzo, segundo aniversario de su elección, durante la homilía en la Basílica de San Pedro de la celebración penitencial con la que dio inicio a las 24 horas para el Señor , la celebración de un Año Santo extraordinario. Este Jubileo de la Misericordia se iniciará el presente año con la apertura de la Puerta Santa en la Basílica Vaticana durante la solemnidad de la Inmaculada Concepción, 8 de diciembre y concluirá el 20 de noviembre de 2016 con la solemnidad de Nuestro Señor Jesucristo, Rey del Universo.

La Bula papal se publicará el Domingo de la Divina Misericordia, 12 de abril, fiesta instituida por San Juan Pablo II que se celebra el domingo siguiente a la Pascua.



CAMINO DE DOLOR, RUTA DE ESPERANZA **VIA CRUCIS MAD15**

El Sr. Arzobispo participará en los 12 Vía Crucis.

Viernes 27 de marzo. Elige el que mejor te venga.

* Colaboran las Cofradías
y Hermandades de Madrid.

Con la colaboración de la Consejería de Educación, Juventud y Deporte de la Comunidad de Madrid

